



PORTRAIT DE L'ACTIONNARIAT SALARIE DE SOCOTEC

LAUREAT DU GRAND PRIX DES SOCIETES NON COTEES SOUS LBO avec ACTIONNARIAT SALARIE COLLECTIF

Fondé en 1953, le Groupe SOCOTEC est un acteur majeur des services de TIC (Testing, Inspection, Certification) dans les secteurs de la Construction, de l'Immobilier, des Infrastructures et de l'Industrie en Europe et aux Etats Unis. Le groupe SOCOTEC réalise un chiffre d'affaires consolidé de 1,850 milliard d'euros (dont 60% hors de France) auprès de 250 000 clients. Présent dans 26 pays avec 15.000 collaborateurs, il compte en France plus de 190 implantations réparties sur tout le territoire, 41 centres de formation et 15 chantiers écoles. Le Groupe accompagne ces clients dans la gestion des risques liés au bâti, les enjeux de conformité, de sécurité et de performance technique, énergétique et environnementale.

L'actionnariat salarié est un puissant levier de fidélisation des collaborateurs et d'attractivité ainsi qu'une manière symbolique de renouer avec l'ADN historique de SOCOTEC, qui, de 1953 à 2008, était détenue par ses salariés. En 2024, le dispositif Blue Alliance a été lancé. Il s'agit d'une opération d'actionnariat réservée aux salariés à travers un FCPE investi en actions du Groupe avec une décote attractive de 20%. Après la France en 2024, Blue Alliance a été déployé en Espagne et au Royaume-Uni en 2025, et devrait être étendu à l'Italie et aux Pays-Bas en 2026, puis à l'Allemagne et aux États-Unis en 2027. Aujourd'hui, près de 3.400 collaborateurs et managers sont actionnaires de SOCOTEC et représentent 25% de nos effectifs, chiffre qui atteint même 42% en France.

« L'obtention de ce Prix FAS en 2025 est une formidable reconnaissance des efforts que nous déployons pour être l'entreprise la plus attractive de notre secteur. C'est donc une grande fierté qui nous donne envie de pousser les feux pour aller encore plus loin ! » assure Hervé Montjotin, président exécutif du Groupe SOCOTEC.